

FESTAKT 20 JAHRE STÄDTEPARTNERSCHAFT LATISANA + REICHENAU

Sehr geehrte Damen und Herren,

sehr geehrter Herr Bürgermeister, Frau Stadträtin, Mitglieder des Komitees

wir feiern an diesem Wochenende das 20 Jahr Jubiläum der Städtepartnerschaft

in dieser Zeit haben wir viele gegenseitige Besuche, Treffen veranstaltet,

viele Erinnerungen lebendiger Freundschaft sind entstanden.

Als ersten Schritt im Jubiläumsjahr haben wir die Jugend aus Latisana eingeladen zu uns in Reichenau. im zweiten Schritt sind wir aus Reichenau heute hier in Latisana

und wir freuen uns auf den dritten Schritt Euren Besuch zu Beginn des Advents.

Wir haben heute zwei unterschiedliche Geschenke mitgebracht einerseits eine fröhliche Stimmung mit Musik und Volkstanz, österreichische Lebensfreude!

Andererseits ein kleines Kunstwerk mit Symbol, das Boot der Freundschaft.

Auf rotem Granit als stabilem Fundament, aufgebaut der Rumpf aus Eiche,

zeigen die Segel aus Tannenholz in den Himmel Ein Segel von Latisana, ein Segel von Reichenau und suchen die den Wind der Inspiration.

BOOT DER FREUNDSCHAFT LATISANA + REICHENAU

Unser Boot soll ist ein starkes Symbol für eine Städtepartnerschaft, mit vielen Bedeutungen die eine Verbindung zwischen zwei Städten kennzeichnen.

Ein Boot kann eine Metapher für die Vision einer Partnerschaft zwischen Städten wie z.B:

- **Verbindung und Reise:** Ein Boot überwindet Distanzen, verbindet Ufer und ermöglicht Begegnungen. So wie ein Boot Städte über das Wasser miteinander verbindet, schafft die Städtepartnerschaft eine Brücke zwischen Kulturen.
-

- **Vielfalt und Austausch:** Ein Boot transportiert Menschen, Ideen und Güter – es steht somit für kulturellen Austausch, gegenseitige Bereicherung und Offenheit.
-

- **Vertrauen und Navigation:** Ein Boot muss gesteuert werden, man braucht Vertrauen in die Besatzung und Orientierung. Das passt zu den gemeinsamen Werten und der Zusammenarbeit, die in einer Städtepartnerschaft gepflegt werden.
-

- **Symbol für Hoffnung und Frieden:** Boote tragen Menschen sicher über das Wasser, sie stehen für Hoffnung, Sicherheit und die Suche nach neuen Horizonten.
-

Wir freuen uns heute die nächsten 20 Jahre der Städtepartnerschaft zu beginnen und hoffen Kontakte anknüpfen zu können in den verschiedenen Gemeinschaften im Bereich Sport, Kultur, Schulen, Senioren um neue Projekte für die Zukunft zu schaffen.

Lasst uns also feiern auf zwanzig Jahre und vor allem auf eine gute Zukunft

Es lebe die Partnerschaft, es lebe Latisana und es lebe Reichenau!